

BIC in Japan: PMI und GBTEC unterstützen gemeinsam japanische Unternehmen bei ihren BPM-Vorhaben

Das japanische Beratungsunternehmen Process Mining Initiative (PMI) ist neuester Partner der GBTEC Software AG, einem führenden europäischen Spezialisten für Geschäftsprozessmanagement. Ziel der Beratungspartnerschaft ist die Förderung von BPM-Lösungen und Verbesserung der Kundenbetreuung im japanischen Markt.

- › **Japanisches Beratungsunternehmen Process Mining Initiative ist neuer Beratungspartner von GBTEC**
- › **PMI und GBTEC stärken das Verständnis von BPM und Process Mining im japanischen Markt**
- › **Erste erfolgreiche BIC Platform Schulung in weltweit tätigem japanischen Unternehmen erfolgreich durchgeführt**

Process Mining Initiative (PMI), Anbieter von professionellen Dienstleistungen für die Verbesserung von Geschäftsprozessen durch Process Mining, hat mit GBTEC Software AG mit Hauptsitz in Bochum eine Beratungspartnerschaft für BPM-Lösungen unterzeichnet. Die Softwareangebote von GBTEC decken den gesamten BPM-Lebenszyklus ab, mit speziellen Werkzeugen für Prozessdesign und -überwachung, Workflow-Management, Process Mining und prozessbasiertes GRC-Management.

Im Rahmen dieser Beratungspartnerschaft mit GBTEC bietet PMI in Japan Kundensupport und gemeinsame Marketingaktivitäten für BIC Process Design und BIC Process Execution, die Prozessmodellierungs- und Workflow-Management-Tools der BIC Platform, an. Das Hauptziel der Zusammenarbeit ist es, das Bewusstsein, das Verständnis, das Interesse und die Anwendung der BPM-Disziplin unter Verwendung der neuesten IT-Technologie in Japan zu fördern. PMI hat im September bereits eine erste erfolgreiche BIC Platform Produktschulung bei einem weltweit führenden Unternehmen mit Hauptsitz in Japan durchgeführt.

Ihr Ansprechpartner

Timo Bewer

+49 234 97645-114

timo.bewer@gbtec.de

Matsuo sieht BPM als Schlüssel zur Wettbewerbsfähigkeit japanischer Unternehmen

Das Interesse an Process Mining wächst weltweit, und Japan bildet dabei keine Ausnahme. Seit 2019 arbeiten immer mehr japanische Unternehmen an der Einführung und Nutzung von Process Mining. Bisher lag der Schwerpunkt auf der Analyse von Prozessen und der Entdeckung von prozessbezogenen Problemen, die es zu lösen gilt. Jun Matsuo, Gründer von PMI, sagt: "Wir haben den Einsatz von Process Mining als Datenanalysetool unterstützt, sahen aber den erheblichen Mehrwert darin, den Umfang unserer Dienstleistungen auf alle Aspekte des Geschäftsprozessmanagements in Unternehmen auszuweiten."

"Um greifbare Ergebnisse aus der Einführung von Process Mining zu erzielen, ist es neben der Standardisierung des aktuellen Prozesses notwendig, eine möglichst hohe Automatisierung anzustreben und den Prozess nach der Verbesserung zu überwachen. Daher ist eine BPM-Suite wie BIC Platform für japanische Unternehmen unerlässlich, um durch kontinuierliche Prozessverbesserung wettbewerbsfähig zu bleiben."

Michael Dierks, COO bei GBTEC, fügt hinzu: "Wir wollen unsere Kunden auf ihrem Weg in die Digitalisierung ganzheitlich begleiten, mit benutzerfreundlicher und ressourcenschonender Software. Um die Vorteile von BPM optimal zu nutzen, bieten wir neben einer einfach zu bedienenden Software auch umfassende Beratungsleistungen und Produktschulungen an. Wir freuen uns, dass wir mit Jun und seinem Team einen so kompetenten Beratungspartner gefunden haben, der unsere japanischen Kunden mit modernsten Beratungstechniken unterstützt."

BIC Platform von GBTEC deckt gesamten BPM-Lebenszyklus ab

GBTEC wird regelmäßig von führenden Analysten wie Gartner als repräsentativer Anbieter im Bereich BPM genannt. Mit der BIC Platform bietet GBTEC eine BPM-Suite, die alle notwendigen Funktionen zur Implementierung, Ausführung, Überwachung und ständigen Optimierung von BPM bereitstellt. Durch die freie Kombination verschiedener Komponenten wie Geschäftsprozessmodellierung, Geschäftsprozessausführung, Prozessüberwachung und Prozessanalyse können Unternehmen die BPM-Funktionen an ihre Bedürfnisse anpassen. Bei der Weiterentwicklung aller Softwarekomponenten setzt GBTEC auf innovative Funktionen und ein benutzerfreundliches Design.

Über die GBTEC Software AG

Die GBTEC Software AG ist Spezialist für Business Process Management, digitale Transformation, Business Intelligence und integriertes Risikomanagement. Das Unternehmen vereint Beratung und Softwareentwicklung erfolgreich unter einem Dach. Mit BIC Platform, einer Suite für die Digitalisierung in Unternehmen, bietet GBTEC eine innovative, vollumfängliche und leistungsstarke Software zur Optimierung von Prozessen und IT-Systemen an. Zu seinen Kunden zählen sowohl weltweit agierende Fortune 500 Unternehmen als auch große mittelständische Unternehmen und die öffentliche Verwaltung. Nähere Informationen unter <https://www.gbtec.com/de/>.

Über die Process Mining Initiative (PMI)

Process Mining Initiative ist eine auf Process Mining und BPM spezialisierte japanische Beratergruppe. Sie bietet eine Vielzahl professioneller Dienstleistungen für Process Mining- und BPM-bezogene Initiativen und Projekte an, von der Analyse der Ist-Situation über die Problemerkennung, Planung und Umsetzung von Verbesserungsmaßnahmen bis hin zur Einführung neuester IT-Technologien, die eine Organisation bei der Umsetzung von Geschäftsprozessverbesserungen und der digitalen Transformation unterstützen.

Um das Bewusstsein und das Verständnis für Process Mining und BPM in Japan zu schärfen und ihre angemessene Nutzung zu fördern, verbreitet PMI außerdem nützliche Informationen über die PMI-Website und verschiedene Medien. Jun Matsuo, der Präsident des Unternehmens, ist der erste Japaner, der Bücher über Process Mining geschrieben und veröffentlicht hat. Weitere Informationen: <https://www.process-mining.jp>